

## Abattage annoncé de 4 tilleuls de l'Avenue

À la suite de la chute d'un arbre de l'avenue lors de la tempête « Ciaran » en novembre dernier la DRAC a diligenté une étude phytosanitaire sur l'ensemble des arbres de l'avenue afin d'évaluer les risques pour le public.

Le rapport d'expertise ne nous a pas été communiqué mais la DRAC nous a récemment informés que quatre arbres présentent des faiblesses et doivent être abattus par sécurité.

Rappelons que c'est la DRAC qui est en charge de la gestion de l'avenue du Château: elle va donc procéder prochainement à cet abattage, mais n'envisage pas dans l'immédiat ni d'enlever les souches ni de replanter les arbres concernés.

Il va y avoir maintenant 7 arbres manquants dans les alignements de l'avenue, auxquels s'ajoutent les arbres incendiés en 2023 devant la maison Wagner qui devront aussi être remplacés.

L'AAAC demande que tous les arbres abattus soient replantés dans les meilleurs délais, ce qui implique un déssouchage immédiat suivi d'un traitement approprié du sol en vue de la replantation.

Cordialement,

Le Conseil d'Administration de l'AAAC